

AQIFGA

Association québécoise des intervenantes et intervenants en formation générale des adultes

Sherbrooke, le 26 mars 2010

Madame Nicole Boutin
Présidente
Conseil supérieur de l'éducation
1175, avenue Lavigerie, bureau 180
Québec (Québec) G1V 5B2

Objet : Réactions au projet pour modifier le Règlement sur les autorisations d'enseigner

Madame la Présidente,

Nous avons pris connaissance de votre document de consultation concernant le règlement sur les autorisations d'enseigner. Malheureusement, faute de temps nous n'avons pu nous pencher sur le détail de la consultation.

Toutefois, nous nous sommes attardés à écrire un commentaire portant sur le projet de règlement, que vous trouverez joint à cette lettre. Le secteur de l'éducation des adultes se sent particulièrement interpellé quant à l'offre de formation et l'embauche de personnel dans les centres d'éducation des adultes ainsi qu'au parcours d'accès à la profession enseignante. Le commentaire qui suit résume notre position.

Nous vous remercions sincèrement, Madame Boutin, d'avoir sollicité la participation de notre association et nous espérons que notre réflexion apportera une contribution concrète à vos travaux.

La présidente,



Frédérique Voyer
AQIFGA
430, boul. Arthur-Sauvé, bur. 4012
Saint-Eustache (Québec)
J7R 6V6
Tél. : 819 822-5520 # 16544
